

**Gasca Pliego
Eduardo**
Secretario de Cultura
del Estado de México



Médico Veterinario Zootecnista por la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM); cuenta con la Especialidad en Producción Animal por el Instituto Agronómico Mediterráneo de Zaragoza, España; es Maestro en Ciencias con opción en producción animal por la Universidad de Zaragoza, España y Doctor en Ciencias Políticas por la Universidad de la Habana, Cuba.

En la UAEM ha sido Coordinador del Centro de Innovación, Desarrollo e Investigación Educativa; Coordinador General Fundador de la Unidad Académica Profesional del Valle de Teotihuacán y Secretario de Rectoría, en dos ocasiones, 2001-2005 y 2005-2009. Desde 1983 se ha desempeñado como docente en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, organismo en el que ocupó los cargos de consejero Académico y Universitario, Coordinador de Estudios de Posgrado, Coordinador de Investigación, Secretario Académico y Director, este último de 1995 a 1999.

En su experiencia profesional no docente, destaca el haber ocupado la presidencia de la Federación de Colegios y Asociaciones de Médicos Veterinarios Zootecnistas de México; el haber sido el primer y segundo vicepresidente de esta asociación nacional, Presidente del Colegio de Médicos Veterinarios Zootecnistas del Estado de México, y miembro honorario de la Academia Veterinaria Mexicana A.C.

Así mismo, se ha desempeñado como evaluador de proyectos agropecuarios en el Banco Obrero y ocupó la Dirección General de Ganadería, en la Secretaría de Desarrollo Agropecuario del Gobierno del Estado de México. Su experiencia y aporte al desarrollo de la Medicina Veterinaria en el país, le han merecido la presea "Al Mérito Veterinario Estado de México, 2002" y la presea "Al mérito gremial, 2006"

Fue Presidente de la Asociación Mexicana de Centros para el Desarrollo de la Pequeña Empresa (AMCDPE), Consejero Regional del Consejo Superior del Colegio de las Américas, y representante de la Región México de la Organización Universitaria Interamericana (OUI).

Ha dictado diversas conferencias y ponencias en foros especializados y, publicado diversos artículos en revistas y libros de circulación y arbitraje nacional e internacional, en las áreas de ciencia política, educación y políticas públicas; entre ellos, los más recientes son: "El Diseño Administrativo de un Imperio"; "Impactos del Financiamiento a la Educación Superior en México"; "Políticas públicas, gestión y participación ciudadana en el México Contemporáneo"; "Conocimiento con Valores" y, "Valores y Familia". En proceso de publicación se encuentra el libro, "Responsabilidad Social y Ciudadanía: una perspectiva desde la universidad y la administración pública".

Destacan los capítulos de libro: "Bases para un Estado Mexicano: ciencia de la policía, el orden y el progreso", "Orígenes y perspectivas actuales del Estado de México: una visión desde el ICLA-UAEM", "El municipio en el contexto global, retos para la configuración de una visión de desarrollo integral en el ámbito municipal" y "Ciudadanía, cultura política y abstencionismo".

Durante el periodo 2009 – 2013, el Doctor Gasca, se desempeñó como Rector de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Presea Estado de México 2011 modalidad de Deportes "Filberto Navas Valdés" por el fomento, la protección o el impulso de la práctica de los deportes.

Vicepresidente del Instituto de Administración Pública del Estado de México en el periodo de 2010-2013

Del 14 de mayo de 2013 al 8 de enero de 2015, fungió como Secretario de Desarrollo Agropecuario del Gobierno del Estado de México.

Presidente de la Comisión de Cuencas de Valle de Bravo-Amanalco y Villa Victoria-San José del Rincón del 24 de agosto del 2013 a la fecha.

Actualmente, el Doctor Eduardo Gasca Pliego, es Secretario de Cultura del Gobierno del Estado de México.

Integrante del Consejo Directivo del Instituto de Administración Pública del Estado de México (IAPEM).

Coordinador General de la Comisión de Planeación del Fondo Regional para la Cultura y las Artes de la Zona Centro, (*Secretaría de Cultura Federal*).